

Sehr geehrte XXX,

wir schreiben Ihnen als ehrenamtlich engagierte Privatpersonen der Initiative „[Schalter Umlegen](#)“ und setzen uns dafür ein, dass mehr Haushalte in Deutschland standardmäßig Ökostrom beziehen.

Als Grundversorger in Ihrer Region stellen Sie einen wichtigen Hebel beim Erreichen dieses Ziels dar.

Wie Ihnen sicher bewusst ist, unterscheidet sich der Preis für Ökostrom oftmals kaum vom Preis für herkömmlichen Strom, welcher aus fossilen Energien gewonnen wird und ist teilweise sogar günstiger.

Erste Grundversorger machen bereits vor, dass die Umstellung auf Ökostrom als Grundversorgung möglich ist - zum Beispiel die Stadtwerke Ulm seit 2018. Auch zahlreiche weitere Grundversorger setzen bereits auf erneuerbare Energie in ihrem Standardtarif. (Mehr dazu auf unserer Website: <https://schalter-umlegen.de/> )

**Gerne würden wir von Ihnen erfahren, ob es möglich ist, auch Ihre Grundversorgung auf zertifizierten Ökostrom umzustellen.**

Als Grundversorger haben Sie eine entscheidende Rolle bei der Umsetzung der Energiewende. Eine Umstellung Ihres Grundversorgungstarifs auf zertifizierten Ökostrom würde nicht nur einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung der Klimakrise leisten, sondern auch Ihre Position als Vorbild für nachhaltige Energie in Ihrer Region stärken. Dies könnte ein starkes Signal an Ihre Kund:innen senden, dass Sie aktiv zur Förderung einer klimafreundlichen Zukunft beitragen und dabei die nachhaltigen Ziele Ihres Unternehmens weiter voranbringen.

Wir verfolgen **keine kommerziellen Interessen** und Gespräche mit uns verursachen für Sie keine Kosten. Vielmehr möchten wir Sie ermutigen zu prüfen, ob auch in Ihrer Region ein solcher Schritt möglich wäre.

Wir freuen uns auf eine Rückmeldung und auf einen Austausch mit Ihnen!

Viele Grüße,  
XXX

Initiative Schalter Umlegen